

	<p>Objekt: Arenaria gothica Fries</p> <p>Museum: Naturhistorisches Museum Mainz / Landessammlung für Naturkunde Rheinland-Pfalz Reichklarastraße 10 55116 Mainz 06131-122646 naturhistorisches.museum@stadt.mainz.de</p> <p>Sammlung: Botanische Sammlung</p> <p>Inventarnummer: o. Inv.</p>
--	--

Beschreibung

Arenaria gothica ist eine Sandkraut-Art, die vor allem im südlichen Schweden, auf Gotland und in Västergötland, vorkommt. Die Blätter sind in der Regel elliptisch bis oval geformt und am Rande deutlich bewimpert.

Der hier gezeigte Beleg wurde am 1. Juli 1878 von C. J. Johanson [vermutlich der Botaniker Carl Johan Johanson (1858-1888)] auf dem Kinnekulle (einem Tafelberg in der Provinz Västergötland) am Ostufer des Sees Vänern zwischen den Städten Mariestad im Norden und Lidköping im Süden gesammelt. Er gehört zum Herbarium von Ludwig Geisenheyner, das heute in Teilen am Naturhistorischen Museum Mainz aufbewahrt wird.

Grunddaten

Material/Technik:

Maße:

Herbarbogen: 41 x 27 cm

Ereignisse

Gesammelt wann 01.07.1878
 wer Carl Johan Johanson (1858-1888)
 wo Kinnekulle

[Geographischer wann
Bezug]

 wer
 wo Västergötland

[Geographischer wann
Bezug]

	wer	
	wo	Skandinavien
[Person- Körperschaft- Bezug]	wann	
	wer	Franz Adolf Ludwig Geisenheyner (1841-1926)
	wo	

Schlagworte

- Caryophyllaceae
- Caryophyllales
- Herbarium
- Magnoliopsida
- Nelkenartige
- Nelkengewächse

Literatur

- Frankenhäuser, Herbert (1995): Herbar Geisenheyner. - Mitteilungen der Rheinischen Naturforschenden Gesellschaft 16: 40-41. Mainz
- Hecker, Ulrich (2009): Die Botanischen Sammlungen des Naturhistorischen Museums Mainz. - Mainzer Naturwissenschaftliches Archiv 47: 449-453. Mainz